

医学部後援会

会長 藤巻 豊

コロナウイルス感染症のため、医学部後援会では3月7日(土)の役員会ならびに6月27日(土)の総会を中止して書面評決といたしました。

毎年総会では「後援会学術奨励賞」の表彰ならびに大学から講師の先生をお招きしての講演会を行っています。今年度、表彰式は中止、小児外科学の山高篤行教授のご講演は、山高教授のご厚意で来年度に延期させていただきました。

- ・学術奨励賞は、森聡生先生(神経学講座助教・浦安病院、平成19年卒)が受賞されました。また、準賞は武田昌寛先生(小児外科学講座非常勤助教、平成24年卒)、浅田洋輔先生(眼科学講座助教、平成20年卒)のお2人が受賞されました。受賞された先生方にはお祝いを申し上げるとともに、さらに研究を進展させていただきたいと願っております。
- ・小児外科学の山高篤行教授からは「順天堂から学んだこと」というご演題でご講演いただけることを楽しみにしていました。先生にはご多忙な中、来年もお時間を空けて下さることになり、来年の総会が楽しみです。
- ・2020年の事業計画の内、報告事項では副会長に伴田浩二氏(2015年卒)、渋谷肇氏(2020年卒)のお二人に就任いただきました。お二人の加入で後援会活動がさらに充実することを期待しています。
- ・「付議事項」では、本会の会費を終身5万円といたしました。また、2020年3月卒業生保護者からは渋谷副会長の他に新役員として須田直人氏、矢崎祐久氏、池田勝夫氏にご就任いただきました。

医学部後援会では新体制で学術奨励賞の募集、箱根駅伝への支援を行うとともに、卒後加入者の増加を目指し、保護者会との交流促進に一層力を注いでまいります。

長年力を注いでまいりました箱根駅伝の支援では医学部同窓会に次いで支援をさせていただいております。後援会員の皆様には今年度も箱根駅伝にご支援いただきたくお願い申し上げます。

今後もコロナウイルス対策はまだまだ続くと思えます。後援会ではホームページをさらに充実し、情報を提供させていただきます。今年度は苦難の中に始まりましたが、順天堂大学のさらなる発展のために、当会も会員の皆様のご支援を受けて貢献できればと考えておりますので、よろしくお願い申し上げます。

順天堂大学医学部後援会ホームページ

<https://www.juntendo.ac.jp/kouenkai/>



ご入会、ご質問等は医学部後援会事務担当(03-5802-1021)までお願いいたします。